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Beitrag von „Dr.Stein“ vom 25. Juni 2017, 14:03

Würde bei DDR 3 bleiben. Den Geschwindigkeit's Unterschied merkt man im alltag eh nicht
wirklich. Und Ram ist momentan ziemlich teuer.

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/32528-neubau-nach-hardware-austausch-mein-erster-
hackintosh/?postID=328790#post328790
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